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要求整頓通州街天橋底（俗稱南亞村）的治安及毒害問題 

 

 

張建宗司長與深水埗區議會曾於 7 月底會面，席間討論了通州街天橋一帶治安

現況，冀盼政府能訂出徹底解決相關問題的方法。 

 

本年 8 月 6 日，通州街天橋底（俗稱南亞村）再次發生縱火，這是兩年內在 該

處第三宗火警。火警接二連三發生，加上警方近期屢次在 該處附近發現槍械，

區內的治安及環境生已響起警號。再者，有居民反映橋底一帶有毒品交易進行，

警方亦屢次於橋底木屋破獲毒品，証明橋底已轉化成毒品及罪惡溫床。 

 

我們認為政府應嚴肅正視問題，並要求政府： 

 

1. 加強打擊橋底黃賭毒； 

2. 拆除該處所有非法構築物； 

3. 社會福利署確保有足夠的房屋單位，配合安置橋底一帶有居住需要的露宿者； 

4. 要求加強戒毒服務，令橋底吸毒者能永久脫離吸毒行列； 

5. 加快審核聲請人士，將聲請不獲確立的假難民盡快遣返原居地。 

 

期望政府能在技術方面提供協助，並彈性處理有關問題。 

 

文件交 2018年 9月 4日深水埗區議會第十七次會議討論。 

 

文件提交人：李詠民、梁文廣、劉佩玉、陳穎欣、李梓敬、林家輝、黃達東、鄭

泳舜、陳國偉、陳偉明 

 

2018年 8月 20日 


